



A la comunidad del Plantel Oriente



El día de hoy, 22 de febrero de 2019, en un acto de total provocación y sabotaje, los señores Luis Gerardo Cabrera Hernández, René Hernández Sánchez, David I. Rodríguez Trejo, quienes son delegados del STUNAM en el Plantel Oriente del CCH, alrededor de las 14:00 horas, trasladaron algunos botes llenos de basura y, de forma inexplicable, bajo la argumentación de que “estaban apoyando con el vaciado de tambos”, tiraron la basura en la puerta de entrada del taller de mantenimiento. Después, se dirigieron con otros tambos y bolsas repletos de basura y los depositaron cerca del Servicio Médico local y frente a las oficinas de la dirección de la escuela.

Estas acciones no pueden ser aceptadas por la comunidad, ya que dichas personas, bajo el pretexto de que hacen falta más plazas de trabajadores de intendencia, realizan éstos y otros actos de provocación de manera reiterada, a tal grado de que han recurrido a la amenaza a sus propios compañeros, para que incumplan sus obligaciones como empleados, de acuerdo con el contrato de trabajo celebrado entre ellos y la Universidad, que están debidamente señaladas dentro de su Manual de Funciones y del Contrato Colectivo de Trabajo.

No se omite señalar que los asuntos relacionados con la contratación de nuevas plazas y de otros problemas que se llegasen a presentar con relación entre trabajadores y funcionarios del Plantel, se han tratado en las Mesas de Trabajo realizadas en los días 5 y 14 de febrero de 2019.

Hacemos un llamado a los trabajadores de base del Plantel, para que no se haga eco de estas acciones que sólo dañan al Colegio y afectan de manera sustancial la higiene y seguridad de toda la comunidad.

De igual manera, exhortamos a los profesores y estudiantes para que no se permitan actos que sólo buscan alterar las actividades académicas básicas del Plantel Oriente y que ponen en entredicho el compromiso de la base trabajadora con el Colegio de Ciencias y Humanidades y la Universidad Nacional.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CD. MX 23 DE FEBRERO DE 2019

LA DIRECCION DEL PLANTEL